La Fugue

C'était un petit garçon qui s'appelait Owen. Cet enfant agé de 13 ans habitait à Cléry-Saint-André dans une petite rue près du stade de foot. Ses parents et lui même étaient blonds comme le soleil. Il était impatient d'être en vacances scolaires car c'était le mois de juin. Sa vie au collège Jacques de Tristan était difficile pour de nombreuses raisons. Il n'aimait pas l'école ; s'ennuyait en salle de cours donc il jouait sur son portable, les professeurs le remarquaient et il se faisait prendre son téléphone. Les observations « comportement » envahissaient son carnet, ainsi que les mauvaises notes dans toutes les matières. En récréation, il était tout seul dans son coin et se faisait racketter et harceler par une bande de machos sans cerveau et presque sans neurones qui venaient l'embêter.

- -"Ca va le sans amis ? Tu nous files ta montre ou tu vas souffrir".dit-il en fermant le poing, prêt à frapper. Le pauvre Owen frissonnant n'eut pas d'autre choix que de donner sa montre. Il se rendit ensuite dans la salle de maths après la sonnerie. La professeure annonça qu'elle allait rendre les notes du dernier contrôle sur les fractions . Il regarda sa note et vit un 2/20 avec un point d'exclamation. Il se sentait angoissé de la réaction de ses parents quand il allait rentrer chez lui. Il rentra pourtant et prit son goûter .Sa mère arriva et lui dit:
- -"Coucou ça va ?, Ta journée s'est bien passée ?"
- -"Euh... Oui!"
- -"Tu as eu des évaluations ? Est-ce que tu as eu des bonnes notes ?"
- -" Euh... Oui, mais j'ai eu un deux"

Sa mère lui donna une claque et lui dit:

-"Si tu as une mauvaise note à ton contrôle de demain, tu seras puni et privé de téléphone pendant un an."

Il se mit à courir dans sa chambre en pleurant, il avait peur que son père vienne le gronder aussi.

Pendant toute la soirée, Owen resta dans sa chambre, ses parents se disaient que s'il avait faim, il avait juste à descendre chercher à manger dans le frigo. Owen se réveilla en pleine nuit et se mit à trembler, il quitta son lit et pensa à son évaluation du lendemain. Il s'habilla et partit sur la départementale qui passait à côté de chez lui. Il venait à peine de partir de sa maison qu'il se rendit compte qu'il avait froid, il se disait qu'il était trop tard pour rentrer. Owen marcha pendant longtemps et croisa une vieille dame qui tenait son chien un peu fou; le chien l'ayant vu se détacha de sa laisse et se mit à courir dans sa direction. Owen avait peur de se faire mal donc il prit un bout de bois pour se défendre, le chien sauta sur lui avec la gueule ouverte, heureusement Owen esquiva le chien et lança le bâton pour le distraire. Puis il s'enfuit en courant de peur. Owen était dans le noir complet, il ne savait pas où il mettait les pieds, il avait peur de trébucher sur un objet quelconque. À un moment il se heurta à un poteau et tomba dans la rivière qui était profonde et gelée. Il s'arracha un bout de peau contre la glace et coula profondément. Owen se mit à

crier intérieurement et avait peur de ne plus pouvoir remonter à la surface. Il avait peur de mourir de froid dans cette eau gelée. Il aurait aimé être une de ces bulles d'air qui étaient toutes légères et qui remontent rapidement à la surface.

Heureusement une main surgit et l'attrapa de justesse par le bout des doigts et arriva à le remonter à la surface. Il regarda la personne en s'étouffant et remarqua que c'était un monsieur d'environ 40 ans qui l'avait sauvé et lui dit:

- "-Je vais appeler les secours et surtout ne bouge pas !"

 Owen, plus tard, se rendit à l'hôpital, ses parents avertis étaient venus lui tenir compagnie et sa mère angoissée lui dit:
- -"Ca va mon chéri? Tout va bien?
- -Oui à peu près bien. Je ne recommencerai plus jamais car j'ai eu bien trop peur
- -Pourquoi as-tu fait cela mon garçon ?
- -Car j'avais eu une mauvaise note hier et que j'allais en avoir une autre aujourd'hui ainsi j'avais peur de me faire gronder et aussi je m'étais fait racketter par une bande de garçons, cela me faisait mal d'entendre ça.
- -Pourquoi tu ne nous ne l'as pas dit plus tôt? Ne t'inquiète pas, nous allons en parler avec le directeur!"

Plus tard dans la matinée ,ses parents et lui-même se rendirent chez le directeur en présence des garçons. Quinze minutes après, tout le monde quitta la salle et le directeur prit la décision d'exclure définitivement les garçons Owen, plus tard, dit à ses parents:

- -"J'ai pris une décision, je vais me concentrer en classe pour essayer de ne pas avoir de mauvaises notes et ne pas me faire punir ainsi qu'essayer de me faire des amis pour ne plus me faire harceler pendant les récréations.
- -C'est bien mon fils tu as pris une bonne décision, nous sommes fiers de toi".